

LAMPIRAN

Lampiran I:

Gambar 1.1 Pemberitaan Harian Jogja



Sumber: Arsip Peneliti pada Tahun 2018

Lampiran II:

Gambar 1.2 Pemberitaan Radar Jogja



Jawa Pos
RADAR JOGJA
MENJAGA JOGJA ISTIMEWA
HALAMAN 1
Menciptakan Generasi Emas bagi Keluarga dan Bangsa Indonesia (104)

Gegar Otak pada Anak, Apa yang Harus Dilakukan Orang Tua?

ALTA TRAMA KEPALA ANAK YANG DIAMJUKAN CT SCAN:

- Segera Panggilan kearahkan Rik.
- Segera atau kunjungi ambulans untuk mengantar ke rumah sakit.
- Pasien mungkin harus beristirahat untuk menghindari aktivitas berat.

di: H. Muhammad Anas, M.Si, M.Kes, T.S.A.

Mungkin Jadi Laga Derby Terakhir

Pembak Bantul Bakal Melarang Pertandingan Rawan Rusuh

BANTUL - Big match yang mempertemukan PSM dan PSS Sleman Kamis (26/7) tampaknya bakal menjadi laga derby Mataram terakhir yang digelar di Stadion Sultan Agung (SSA). Dua bandar pengorganisir yang berurusan sewanya sedang persiapan bertamasya ke Jogja, sementara 17 April lagi tidak ada jadwal laga pertandingan antara klub-klub sepak bola di Yogyakarta.

Kejadian ini sangat mencoreng Jogja.

Wakil Gubernur DIY

Yeludupan Sabu Rp 2,77 M Agalkan

Dalu di Jogjakarta Dihadirkan di Bali

N - Peredaran narkoba pernah aku ping ping. Jadi tidak sering dipanggil petugas ke rumah. Menyalahkannya sebagai orang-orang di Badan Adhikali untuk, maupun lewat jasa jaksa. Itu adalah penyelundupan sabu di DIY tahun 2017, dan asal Thailand itu ada sekitar terdapat 1508 kilogram sabu.

RIK NALORBA SAK itu saat ungu yeludupan sabu di DIY tahun 2017, dan asal Thailand itu ada sekitar terdapat 1508 kilogram sabu.

Geleish Dwi Surya Putra saat Gelombang Tinggi Terjang Kawasan Konservasi Peny Merawat Telur seperti

PENGAGALAN PENYELUDUPAN SABU

Dalu Penindakan oleh Para Pihak Terkait

115 penindakan per kasus	95 penindakan per per.	27 penindakan per per.
---------------------------------	-------------------------------	-------------------------------

1,108 kilogram

243 orang

248 orang

3,764 kilogram

79% orang

79% orang

Jawa Pos
RADAR JOGJA
Majalah KLIWON
29 JULI TAHUN 2018
HALAMAN 1

Puncak HLH Dipusatkan di Laguna Trisik, Kulonprogo

Kendalikan Sampah Plastik, 30 Persen Sampah Belum Terkelola

HARI Lingkungan Hidup (HLH) 2018 memjadi momentum bagi Badan Lingkungan Hidup (BLH) Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) mendorong tumbuhnya perilaku sehat, ramah lingkungan, dan meningkatkan kesadaran masyarakat pentingnya pengelolaan lingkungan. Dengan demikian, diharapkan kepedulian para pemangku kepentingan menjadi meningkat. "Kami juga terus menumbuhkan semangat kerja sama dan sinergitas dalam upaya perlindungan dan pengelolaan lingkungan," ungkap Kepala BLH DIY Tri Mulyono kemarin (28/7).

Dua hal itu, lanjut Tri Mulyono, menjadi fokus program HLH di tingkat DIY 2018 yang digelar di Laguna Pantai Trisik, Kulonprogo, hari Minggu ini (28/7). Menurut Tri Mulyono, HLH 2018 menggarisbawahi tema "Kendalikan Sampah Plastik". Puncak HLH 2018 ini akan dibuka secara resmi oleh gubernur DIY yang diwakili Sekretaris Daerah DIY Gusti Saptadi sri Darmah DIY Gusti Saptadi sri Darmah.

Tri Mulyono
Kepala BLH DIY

Yang Tercecer dari Haji Jalur Darat Surabaya-Makkah Masjid Faisal, Pusat Riset dan Dakwah Islam Pakistan

MASJID Faisal salah satu ikon Kota Islahabad sekaligus menjadi landmark kebanggaan Pakistan karena terbebas dari Asia Selatan. Tak heran, masjid ini jadi pusat kegiatan keagamaan masyarakat dan destinasi wisata lokal dan mancanegara.

BAKHARI
Haji Murtawati, Jember Pos
1. Jaga jadi jujukan turis lokal dan mancanegara.

Dua Pengeroyok Iqbal Dibekuk

Polisi Minta Para Pelaku Lain Segera Menyerahkan Diri

BANTUL - Pelaku pengeroyokan hingga tewasnya M. Iqbal Setiawan usai derby DIY antara PSM Jogja melawan PSS Sleman di Stadion Sultan Agung (SSA) Banal (27/7), satu per satu berhasil ditungki jajaran Polda DIY. Tercatat dua pelaku berinisial IGE 21 dan WTP 19, berhasil diamankan kemarin pagi (28/7).

AHMAD DOFRI
Kopondra DIY

HB X
Gubernur DIY

Gubernur Siap Dialog dengan Supporter

Kalau tidak ada pertandingan, tidak ada masalah. Tapi kalau ada pertandingan, kenapa harus ada kerusuhan.

GUBERNOR DIY HB X mengukuti sangat malu dengan jatuhnya korban jiwa saat pertandingan PSM Jogja melawan PSS Sleman. Gubernur bahkan mengaku siap turun langsung untuk melakukan dialog bersama seluruh supporter di DIY.

Sumber: Arsip Peneliti pada Tahun 2018

Gambar 1.3 Pemberitaan Kedaulatan Rakyat



Lampiran IV:

Gambar 1.4 Pemberitaan Harian Merapi



Sumber: Arsip Peneliti pada Tahun 2018

Gambar 1.5 Pemberitaan Tribun Jogja

Iqbal Meninggal Sepulang Nonton Bola

PERTANDINGAN lanjutan Liga 2 yang mempertemukan PSIM Yogyakarta dan PSS Sleman, Kamis (26/7) kemarin sempat diwarnai keriuhan di luar stadion. Polisi terpaksa membubarkan massa penonton yang ada di luar stadion dengan gas air mata.

Malamnya datang kabar duka dari Balong, Timbulharjo, Sewon, Bantul. Seorang warganya, Muhammad Iqbal meninggal dunia sepulang menonton pertandingan di SSA.

Menurut tetangga korban, Ismianto, Iqbal yang masih duduk di bangku SMK itu mengalami luka di pelipis dan leher. Sementara itu, dua orang, masing-masing bernama Joko dan Fuad harus mendapat perawatan di Unit Gawat Darurat (UGD) Puskesmas Perlet, Bantul, Kamis (26/7) siang. Keduanya mengalami luka akibat terkena pukulan saat terjadi keributan oknum penonton sepak bola.

Fuad dan Joko terbaring dengan luka memar dan lecet di tangan dan kaki, namun masih sadar. Fuad mendapat perban di bagian kepala.

Rekan Fuad, Ageng mengatakan, luka Fuad diderita karena kejadian keriuhan massa di Jalan Imogiri, Botokeceng, Wirokerten, Banguntapan, Bantul sekitar pukul 13.00 WIB. Sehari-hari, keduanya memang sering makan di daerah Botokeceng.

"Saya dan Fuad sedang makan siang di angkringan seperti biasanya. Jadi saat itu saya sedang ada pelatihan las lalu istirahat makan. Tapi saat mau pulang, banyak supporter bola melintas dari selatan menuju ke utara. Jumlahnya banyak sekali, sebagian besar naik sepeda motor," kata Ageng.

Ageng sempat diberitahu rombongan penonton bola untuk berhenti dan minggir terlebih dahulu. Melihat banyaknya oknum penonton bola, Ageng menuruti apa yang mereka katakan untuk berhenti dan meringkikan motor. Sayangnya, tak berapalama keributan pecah antara rombongan dengan sejumlah orang di area tersebut.

Ageng mengaku sempat takut karena suasana lokasi begitu kacau setelah keributan pecah. Batu dan benda keras berterbangan. Ia bingung, apakah tetap bertahan atau lari meninggalkan lokasi. Sementara rekannya, Fuad tampak berada di dekatnya.

"Lalu tiba-tiba ada orang bagian belakang semakin dekat. Saya lari tapi Fuad masih di belakang. Ia kena pukul balok kayu, saya terus lari masuk rumah warga," kata Ageng.

Beruntung, rombongan itu berangsur-angsur bergeser ke utara. Sementara Ageng, tak mendapat luka karena bisa menyelamatkan diri bersembunyi di rumah warga. Sementara rekannya, mendapat luka di kepala. Ia pun membawanya ke Puskesmas Perlet untuk mendapat perawatan.

Sedikit berbeda dengan Ageng dan Fuad yang menjadi korban salah sasaran keributan supporter, Joko yang merupakan warga Gunungkidul siang itu memang sengaja ingin menonton pertandingan di SSA.

"Saya naik motor menuju selatan mau nonton bola, sampai daerah Tamanan papasan dengan rombongan motor. Saya cuma sendirian naik motor," kata Joko.

Sadar berpapasan dengan pendukung lain, Joko mengaku waswas. Ia pun pasrah karena banyaknya supporter sementara ia seorang diri. Benar saja, di lokasi ada orang yang menabrak dirinya hingga terjatuh dari sepeda motor.

Beberapa warga memberikan bantuan dengan mengantarnya ke Puskesmas Perlet. Sekitar pukul 16.30, keluarga Joko sudah datang menjemputnya. (uff/sus)

HARIAN PAGI
Tribun Jogja
SPIRIT BANGUN MATEANG

KOMPAS GRAMEDIA
SABTU WAGE
28 JULI 2018
12.250 KADANG 5.850
NO 2833 / TAHUN 7
RP 2.000
LANGGANAN RP 55.000

Penari Bawa 1 Kg Sabu-Sabu
SEORANG penumpang pesawat yang mendarat di Bandara Adisutopo Yogyakarta kedatangan membawa narkoba seberat 1,1 kilogram. (1)

Mencoreng Persahabatan
Sembilan Orang Luka-luka dan Satu Tewas Usai Derbi DIY

Polda Evaluasi Izin Pertandingan
POLDA DIY melakukan evaluasi dan akan menggelar rapat koordinasi membahas izin pertandingan sepak bola di adanya insiden luar pertandingan di Stadion Sriwijaya Palembang. (1)

Prediksi Pemkab Soal Penolak NYIA Meleset
BILAGROGOD, TRIBUN Yogyakarta - Kabupaten Kulonprogo mengalami penundaan proses pengurusan pengesahan NYIA. Akibatnya, proses pengesahan NYIA akan mengalami penundaan.

PEMUKAM
Proses pemukiman Muhammad Iqbal (16) di pemukiman umum Dusun Balong, RT 6, Tetuluharjo, Sewon, Bantul, Jumat (27/7).

DAFTAR CALON ANGGOTA KOMISI PEMILIHAN UMUM DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA PERIODE 2018-2023

No	Nomor Pendaftaran	Nama	Jenis Kelamin	Alamat
1	35	Ahmad Sholah, S.T.N., M.Hum.	L	Candi Wringin RT 10/W 020111, Sempurharjo, Ngablak, Sleman
2	5	Gusti Tri Tjandjaja, Dr.	L	Pondok Bumi Awa Perumahan No. 82, Bantul, Puncungrejo, Bantul
3	10	Hendani Kurniasari, S.P., M.A.	L	Hendian RT 10/W 02023, Sukatirto, Ngablak, Sleman



Sumber: Arsip Peneliti pada Tahun 2018